

n'ont pas tout le zèle voulu pour se grouper. On pourrait cependant citer des noms qui nous font honneur, et, si l'on pouvait réussir à organiser une société St-Jean-Baptiste, fédérée aux autres sociétés du même genre, et à galvaniser l'*Echo de l'Ouest*, de Minneapolis, rédigé par un des nôtres, nos compatriotes auraient une situation bien plus honorable. L'ambition si légitime d'être *soi-même*, et par conséquent *quelque chose* dans le grand tout américain, devrait être le mot d'ordre des nôtres dans l'Ouest comme dans l'Est.

Il y a bien eu parfois des oppositions sourdes ou même ouvertes au français, mais le pire ennemi est l'apathie des nôtres et leur manque de fierté. Quand on abandonne les *siens*, on ne peut s'attendre qu'à occuper le dernier rang chez les *autres*, qui regardent toujours les transfuges avec défiance ou dédain et les obligent à des bassesses sans compensation!

Chers compatriotes de Saint-Paul, réveillez-vous et organisez-vous!

Durant son séjour à Saint-Paul, Mgr l'Archevêque a été enchanté de l'hospitalité des RR. PP. Maristes et de ses visites au Grand-Séminaire et au musée du Capitole. En ce dernier endroit il a vu une pierre mystérieuse qui indique le passage en 1316 de navigateurs scandinaves sur le Lac-au-Coude (Elbow-Lake), à 180 milles de Saint-Paul, dans le comté de Douglas. Ceci paraît, pour le moins, étrange, mais *le vrai peut quelquefois n'être pas vraisemblable*.

Monseigneur était accompagné du R. P. Beaudin, o. m. i. et il a visité avec lui deux familles de ce nom et la famille Barbeau, tous des co-paroissiens de son village natal, de St-Isidore de Laprairie.

VOYAGE DE MM. LES ABBES CHERRIER ET JOLYS.

Après de longues années de travail et de dévouement, M. l'abbé Cherrier, curé de l'Immaculée-Conception de Winnipeg, et M. l'abbé Jolys, curé de Saint-Pierre, Man., sont partis le 20 janvier pour un voyage de plusieurs mois. Les distingués visiteurs s'arrêteront d'abord dans les principales villes de la côte du Pacifique et se rendront de là au Japon, en Chine, aux Indes, à Ceylan. Ils feront le voyage de Terre-Sainte, visiteront ensuite l'Italie, la France, la Belgique, l'Allemagne, l'Angleterre, et reviendront à Montréal à l'époque du Congrès Eucharistique.

A l'occasion du départ de ces bien-aimés pasteurs, les paroissiens leur ont offert les meilleurs vœux d'heureux voyage. Les élèves des deux paroisses ont fait les frais de séances publiques. Celle de Saint-Pierre a eu lieu le 16 janvier et celle de l'Immaculée-Conception les 18 et 19. Nous n'avons pas eu le plaisir d'assister à la séance de Saint-Pierre, mais comme elle avait été préparée avec le même dévouement et le même talent que celle de l'Immaculée-Conception, et par les